

Les socialistes, les libéraux (c'est-à-dire les francs-maçons) et les démocrates chrétiens ont livré à ce gouvernement catholique un assaut en règle. Ils se seraient divisés au lendemain de la victoire, s'ils l'avaient remportée : mais pour le moment toutes les divergences s'effaçaient.

Il semble probable que la République sera installée avant longtemps sur les ruines de la monarchie, et que la Belgique verra de bien mauvais jours.

Sur le chemin de Charlesbourg

Plusieurs promeneurs apprendront peut-être à leurs dépens avant longtemps, que le chemin de Charlesbourg n'est pas un hippodrome, et que certaines scènes disgracieuses doivent nécessairement prendre fin. Tant pis pour ceux qui refusent de le comprendre à temps.

L'observance du dimanche

Nous avons des raisons de douter que tous ceux qui vont en pique-nique, le dimanche, sur les confins de Charlesbourg, ont eu soin d'entendre la messe avant de partir. Cette obligation est pourtant sous peine de péché mortel.

Le Parlement du Canada et le Transvaal

Les communes du Canada ont voté à l'unanimité les propositions suivantes :

“ Que cette chambre a vu avec regret les complications qui ont surgi dans la république du Transvaal, dont Sa Majesté est suzeraine, à propos du refus d'accorder aux sujets anglais maintenant établis dans ce pays, une voix dans l'administration des affaires publiques ;

“ Que cette chambre a appris avec encore plus de regret l'état de choses qui a dégénéré en une oppression intolérable, et a produit une excitation considérable et dangereuse parmi les différents sujets dans les possessions africaines de Sa Majesté ;

“ Que cette chambre, représentant un peuple qui a réussi dans une très large mesure, grâce à l'adoption du principe, d'accorder